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Госдума приняла в первом чтении предложенные Госсобранием 

коррективы в ФЗ №131   

Государственное Собрание Республики Башкортостан 7.05.2018 

 

         Государственная Дума приняла в первом чтении внесенный 

Государственным Собранием – Курултаем Республики Башкортостан проект 

федерального закона «О внесении изменения в статью 68 Федерального 

закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в 

Российской Федерации». Новация законопроекта заключается в изменении 

одной из организационно-правовых форм межмуниципальных 

хозяйственных обществ с закрытого акционерного общества на непубличное 

акционерное общество.  

        – В 2014 году была установлена новая классификация акционерных 

обществ в виде публичных и непубличных. Из-за этого в настоящее время 

создание межмуниципального хозяйственного общества в форме закрытого 

акционерного общества невозможно, тогда как в законе «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» 

данная норма осталась. Это существенно ограничивает возможности 

межмуниципального сотрудничества и препятствует реализации прав 

органов местного самоуправления на совместное решение вопросов местного 

значения. Предлагаемая нами корректировка федерального законодательства 

поможет упростить взаимодействие муниципалитетов во всех регионах 

страны, – прокомментировал Председатель Государственного Собрания 

Константин Толкачев.  

         Наряду с депутатами Государственной Думы инициативу парламента 

Башкортостана поддержало Правительство Российской Федерации.  

 

Для инвесторов ТОР «Губкин» введены солидные налоговые 

преференции   

Белгородская областная Дума 7.05.2018 

 

        Законы «О внесении изменения в статью 2 закона Белгородской области 

«О налоге на имущество организаций» и «О внесении изменения в закон 

Белгородской области «О льготах по налогу на прибыль организаций» 

единогласно одобрены депутатами на  заседании областной Думы.  

        Губкинский городской округ попал в список моногородов, для которых 

разработаны специальные меры поддержки как территории опережающего 

социально-экономического развития – ТОСЭР. Отметим, что статус ТОСЭР 
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предусматривает для еѐ резидентов – предпринимателей и организаций – ряд 

налоговых льгот при условии, что их деятельность не связана с 

градообразующим предприятием (Лебединским ГОКом). Согласно 

документам, регулирующим деятельность ТОСЭР, льготы по налогам, 

которые зачисляются (полностью или в определѐнной доле) в региональные 

бюджеты, устанавливаются законом субъекта Федерации.  

         Так, первые пять лет, начиная с налогового периода, в котором 

имущество поставлено на учѐт в качестве объекта основных средств, 

резиденты ТОСЭР «Губкин» не будут платить налог на имущество. В 

течение следующих пяти налоговых периодов налог установлен в размере 

1,1% – это в два раза меньше действующей сегодня региональной ставки в 

2,2%.  

        Налоговая ставка по налогу на прибыль в части, подлежащей 

зачислению в областной бюджет, снижена до 5% в течение пяти налоговых 

периодов, начиная с периода получения первой прибыли. С шестого по 

десятый налоговый период с момента получения прибыли налог для 

инвесторов определѐн в размере 10%. При этом сейчас ставка налога на 

прибыль организаций в области составляет 20%, 17% из которых зачисляется 

в областной бюджет и 3% – в федеральный.  

 

Необходимо урегулировать сбыт региональной продукции     

Законодательная Дума Томской области 7.05.2018 

 

        Поставка качественной местной молочной продукции в объекты 

соцсферы позволит не только сельхозпроизводителям чувствовать себя 

увереннее, но и положительно скажется на здоровье жителей области – 

уверен председатель комиссии по вопросам агропромышленного комплекса 

Законодательной Думы Томской области Геннадий Сергеенко.  

         Областные депутаты, представляющие в парламенте аграрный сектор, 

не раз поднимали вопрос о том, что на конкурсах по закупке "молочки" для 

объектов соцсферы за счет низкой цены чаще всего побеждают 

недобросовестные производители. Экспертиза, проведенная в конце 

прошлого года ФБУ "Томский ЦСМ" показала, что 17% из 63 образцов 

молочной продукции, отобранных в томских магазинах и образовательных 

учреждениях, не отвечают требованиям безопасности. Отклонения были 

обнаружены в продукции из соседних регионов, томская же нареканий не 

вызвала.  

        – Необходимо урегулировать вопрос со сбытом региональной 

продукции, – говорит  Геннадий Сергеенко. – Мы не можем закрыть наш 

регион ото всех. Но какие-то меры предпринять можем. В первую очередь 

нужно, чтобы наш качественный продукт шел в соцсферу. Это 10% рынка. 

Сегодня в Томской области специальная комиссия разрабатывает меры, 

которые позволят не допускать к госзакупкам недобросовестных 

поставщиков. К этой работе привлечены юристы, Роспотребнадзор, 

Россельхознадзор, региональное антимонопольное управление.  



         В июле 2018 года на всей территории России заработает электронная 

система ветеринарной сертификации "Меркурий", которая позволит 

отследить всю цепочку прохождения продукта. Геннадий Сергеенко 

признался, что и здесь не все идеально. 

        – Закон еще не вступил в силу, а как обходить систему люди уже 

придумали. Потому нужно жестко пресекать фальсифицированные поставки, 

находить эти источники и ликвидировать их, – уверен депутат. 

          

В Подмосковье внедрят банковские карты с транспортным 

приложением  

Московская областная Дума 8.05.2018 

 

        В 2018 году в Подмосковье будет внедрен новый инструмент оплаты 

проезда – банковские карты с транспортным приложением. Об этом 

рассказали на круглом столе Комитета по вопросам транспортной 

инфраструктуры, связи и информатизации Московской областной Думы 

Мособлдумы с представителями Минтранса и перевозчиками Московской 

области. 

         С декабря 2017 года оплату проездка банковской картой уже принимали 

все автобусы «Мострансавто», а в конце марта безналичные платежи по 

банковской карте подключили себе еще 100 перевозчиков в Московской 

области. По данным Минтранса, с помощью банковских карт оплачено 189 

тыс. поездок, картами проезд оплатили около11 тысяч пассажиров. А в 6 

муниципальных образованиях банковские карты принимаются к оплате на 

всей маршрутной сети. 

         «Удобство безналичной оплаты с помощью банковской карты оценили 

и пассажиры, и перевозчики. Для пассажиров выгода очевидна – банковские 

карты, бесконтактная оплата все больше и больше входят в нашу жизнь. Не 

всегда с собой есть наличные деньги и это, в принципе, быстрее – приложить 

карту или телефон к терминалу. Перевозчики же получили дополнительный 

пассажиропоток. Система эффективна, поэтому интерес в ее развитии есть у 

всех», – считает Олег Григорьев, председатель Комитета по вопросам 

транспортной инфраструктуры, связи и информатизации Московской 

областной Думы.  

         Сейчас пассажир, вынужден выбирать между оплатой с помощью карты 

«Стрелка» с бонусами в виде скидки на проезд и оплаты банковской картой, 

которая не требует дополнительных приобретений, но и не предоставляет 

никакой скидки пассажиру. Решить эту проблему планируется с помощью 

введения новой системы. 

        «В скором времени достаточно будет иметь обычную банковскую карту, 

с записанным на нее транспортным приложением и оплачивать проезд, 

сохраняя при этом все возможности «Стрелки». То есть в новом сервисе 

будет действовать программа лояльности, которая даѐт до 35 % скидки на 

каждую седьмую поездку», – сообщил Святослав Иванов, заместитель 

министра транспорта и дорожной инфраструктуры Московской области.  



Парламент Чечни вносит законопроект в Госдуму о поправках в 

Конституцию РФ  

Парламент Чеченской Республики 10.05.2018 

 

        Депутаты Парламента ЧР на 48-м пленарном заседании приняли 

решение внести в Государственную Думу Российской Федерации в порядке 

законодательной инициативы Парламента ЧР проект закона РФ о поправке к 

Конституции РФ «О сроках замещения должности Президента РФ». 

        Данным законопроектом предлагается увеличить количество 

допустимых президентских сроков до трѐх. На заседании Магомед Даудов 

сказал, что данный законопроект разработан по инициативе Главы Чеченской 

Республики, Героя России Рамзана Ахматовича Кадырова. 

       – Любая власть призвана работать во благо страны и еѐ граждан. Так 

почему бы не продлить срок полномочий этой власти, если она уже доказала 

свою эффективность?! – отметил он. 

 

Спикер Госсовета РТ принял участие в работе экономического саммита 

«Россия - Исламский мир: KazanSummit»  

Государственный Совет Республики Татарстан 10.05.2018 

 

        10 мая в Казани начал свою работу X Международный экономический 

саммит «Россия - Исламский мир: KazanSummit», который продлится до 12 

мая. В работе масштабного форума принимает участие Председатель 

Государственного Совета Фарид Мухаметшин. До начала пленарного 

заседания глава парламента вместе с Генеральным секретарем Организации 

Исламского сотрудничества Юсуфом бин Ахмад аль-Усаймином осмотрел 

Международную выставку халяль-индустрии – RUSSIA HALAL EXPO. 

         Казань выступает объединяющей площадкой для всех, кто стремится к 

расширению экономического сотрудничества России, еѐ регионов с 

мусульманскими государствами. Большую поддержку в этой работе 

оказывает Президент РФ Владимир Путин, который уделяет большое 

внимание вопросам укрепления отношений нашей страны с исламским 

миром. 

         География KazanSummit охватывает свыше 50 стран мира. За время, 

прошедшее с предыдущего саммита, продолжилось активное взаимодействие 

с партнерами из мусульманских государств, усиленная работа по развитию 

сектора исламских финансов и индустрии халяль. «За последний год 

состоялось большое количество взаимных визитов. Достигнуты практические 

договорѐнности по совместным экономическим проектам. Открыта 

Болгарская исламская академия. Создана рабочая группа по развитию 

индустрии халяль. Реализуется дорожная карта по развитию партнерского 

банкинга и связанных с ним финансовых услуг в России.  

         В пленарном заседании также приняли участие Государственный 

Советник РТ Минтимер Шаймиев, заместитель Премьер-министра 

Республики Казахстан Ерболат Досаев, заместитель министра иностранных 



дел России Михаил Богданов, вице-президент Группы Исламского банка 

развития Замир Икбаль и другие.  

 

Обсудили программу предстоящего Десятилетия детства     

Алтайское краевое Законодательное Собрание  10.05.2018 
 

        В малом зале Парламентского центра состоялся круглый стол, 

посвященный вопросам реализации Указа Президента РФ от 29 мая 2017 

года № 240 «Об объявлении в Российской Федерации Десятилетия детства» и 

подготовке федерального плана мероприятий до 2020 года. В обсуждении 

были затронуты все 11 разделов проекта Плана мероприятий до 2020 года, 

проводимых в рамках Десятилетия детства, подготовленного Министерством 

труда и социальной защиты Российской Федерации, в частности вопросы 

обеспечения безопасности, улучшения условий рождения, оказания 

качественной медицинской помощи, получения дошкольного и школьного 

образования детьми, их психическое, физическое и культурное развитие.  

       Законодательством предусмотрено 26 видов пособий для поддержки 

семей с детьми, 14 из которых регионального уровня. Однако необходимо 

расширять круг благополучателей исходя из реального уровня доходов 

граждан. Заместитель министра образования и науки Алтайского края 

Евгений Кайгородов рассказал участникам об опыте региона по развитию 

инфраструктуры дошкольного образования и созданию современной 

образовательной среды для школьников. Начальник управления по культуре 

и архивному делу Елена Безрукова отметила необходимость включения в 

план программ культурного и эстетического воспитания подрастающего 

поколения и поделилась опытом региона. 

        На круглом столе обсудили конкретные предложения, начиная от 

необходимости введения программ эстетического и физического воспитания 

и заканчивая вопросами выявления и профилактики заболеваний, кадрового 

обеспечения медицинскими работниками образовательных учреждений, 

перевозки детей, введения мер по обеспечению уплаты алиментов на 

несовершеннолетних детей, а также расширения программ поддержки семей 

с детьми. Одной из тем стала и поддержка государства в приобретении жилья 

молодыми семьями, в частности, введение льготных ипотек по ставке менее 8 

процентов, предусмотренное Указом Президента от 7 мая 2018 года «О 

национальных целях и стратегических задачах развития Российской 

Федерации на период до 2024 года».  

         

Уроки Кемерово     

Законодательное Собрание  Камчатского края 11.05.2018 

 

        Краевые депутаты по поручению председателя Законодательного 

Собрания Камчатского края Валерия Раенко подготовили и направили в 

Государственную Думу РФ предложения по совершенствованию 

законодательства в сфере обеспечения пожарной безопасности. 



Как сообщил заместитель председателя комитета по строительству, 

транспорту, энергетике и вопросам ЖКХ краевого парламента Анатолий 

Кирносенко, необходимо на законодательном уровне уже на этапе 

проектировки и экспертизы проекта строящихся объектов установить 

жесткие требования в части безусловного соответствия требованиям 

пожарной безопасности и оснащения современными системами пожарной 

безопасности. В том числе установить соответствующий надзор за 

проектированием, строительством и реконструкцией культурно-зрелищных, 

торгово-развлекательных и иных объектов с массовым пребыванием людей 

любой этажности и площади (сейчас это только здания свыше двух этажей 

площадью более 1500 кв. м.). Необходимо закрепить обязательное участие 

государственного пожарного надзора в приемке сдающихся в эксплуатацию 

зданий, сооружений и детских игровых зон. Также нужно пересмотреть 

порядок предоставления малому и среднему бизнесу трехлетних надзорных 

каникул таким образом, чтобы можно было одновременно осуществлять 

поддержку предпринимательства и обеспечивать безопасность граждан. И  

существенно повысить меры ответственности за самовольную эксплуатацию 

построенных зданий и сооружений без разрешения полномочных надзорных 

органов, а также за самовольную внутреннюю перепланировку и нарушение 

несущих конструкций. Еще одно предложение – уточнить саму 

терминологию, касающуюся мест с массовым пребыванием людей, отнеся их 

к объектам высокого риска.  

Депутаты систематизировали результаты проверок пожарной 

безопасности объектов с массовым пребыванием людей (свыше 130 

объектов). Они сформулировали основные проблемы и предложения по их 

решению и направили в Государственную Думу Российской Федерации, где 

профильный комитет собирает информацию по всей стране для системной 

корректировки и совершенствованию действующих нормативно-правовых 

актов, кодексов, сводов, правил  в сфере пожарной безопасности.   

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


